

OELCHECK spendet

Zum 14. Mal in Folge verzichten wir auf stattdessen unserer Heimatgemeinde Brannenburg eine Freude, indem wir für verschiedene Projekte vor Ort insgesamt 18.200,- € spenden.

Kundengeschenke und bereiten



Für die 1. und 2. Klassen der Maria-Caspar-Filser-Schule, die Kindergärten St. Michael, St. Johannes & St. Sebastian, das Montessori-Kinderhaus und die Inntalschule bezahlen wir mit 7.500,- € einen Ausflug (inkl. Shuttleservice & kleinem Präsent) für 430 Kinder & BetreuerInnen ins KU'KO Rosenheim zum Kindertheater „Die Olchis“ am 30.01.2018.



Seit vielen Jahren unterstützt OELCHECK das Christliche Sozialwerk Degerndorf-Brannenburg-Flintsbach e.V. Dieses Jahr spenden wir 6.200,- € zur Ausstattung eines Fitnessraums für die Bewegungstherapie. Mit den speziellen Fitnessgeräten können Menschen, deren körperliche Beweglichkeit eingeschränkt ist, ihre Muskelkraft aufbauen und ihr Herz-Kreislauf-System stärken.



Eine Spende von 3.000,- € geht an den Tennisverein Brannenburg für eine Ballwurfmaschine, die zum optimalen Training der Nachwuchsmannschaften eingesetzt wird.



Mit einem Zuschuss von 1.500,- € für das Winterschwimmtraining in den Hallenbädern unterstützen wir die Triathlon-Abteilung des TSV Brannenburg.

Außerdem haben wir noch zwei Sachspenden getätigt:



An das Jugendcafé Brannenburg, das für junge Menschen ein beliebter Treffpunkt ist, haben wir unseren Billardtisch gespendet. So können die Jugendlichen ihre Freizeit nun auch mit einer Runde 8-Ball verbringen.



Da wir einen unserer Besprechungsräume mit modernster Technik ausgestattet haben, konnten wir das bisher verwendete und noch voll funktionsfähige Smartboard mit Beamer an die Maria-Caspar-Filser-Schule spenden. So können im Unterricht nun modernste Medien zum Einsatz kommen.